



RICHARD SALGADO

Bello dice que integrar soluciones tecnológicas facilita la gestión eficiente de flotas.

Genetec cuenta con variadas soluciones

# ¿Cómo hacer más segura la logística de transporte?

NICOLÁS HEUFEMANN

**E**n la logística moderna, la seguridad en las rutas de transporte es un elemento crucial para garantizar la protección de las mercancías y la continuidad de las operaciones. La integración de tecnologías avanzadas, como las ofrecidas por empresas especializadas, está marcando la diferencia en la forma en que se enfrentan los riesgos de robos y vandalismo.

Alex Bello, gerente regional de ventas de Genetec, explica que

las soluciones tecnológicas enfocadas en la gestión de rutas y vehículos incluyen sistemas de seguimiento GPS, videovigilancia en tiempo real y análisis predictivo. Esas herramientas permiten monitorear el movimiento de las unidades, identificar desviaciones sospechosas y activar alertas automáticas en caso de incidentes. “La seguridad en las rutas no solo se trata de prevenir robos, sino también de optimizar las operaciones al garantizar entregas seguras y a tiempo”, destaca Bello.

La plataforma Security Center centraliza la gestión de eventos críticos y facilita la integración de distintas capas de seguridad. Esto incluye el monitoreo constante mediante videovigilancia y sistemas de detección de intrusos, que se adaptan a las condiciones cambiantes del entorno logístico. Además, el uso de tecnologías como cámaras térmicas y sensores permite mantener una vigilancia efectiva incluso en condiciones de baja visibilidad.

Otro aspecto destacado es el control de accesos automatizado que, mediante sistemas como el reconocimiento de matrículas, agiliza los procesos de entrada y salida de vehículos en puntos de control. “Son sistemas que eliminan la necesidad de verificaciones manuales, reducen los tiempos de espera y mejoran la eficiencia operativa”, explica el

**Tecnologías avanzadas optimizan la protección de rutas y vehículos en la industria, garantizando operaciones seguras y eficientes.**

ejecutivo. Además, enfatiza que la automatización y la capacidad de prever incidentes son claves para enfrentar los desafíos de un entorno logístico cada vez más dinámico.

El sector logístico enfrenta un entorno complejo, marcado por el aumento de las tácticas delictivas y la necesidad de responder rápidamente a los incidentes. Para abordar dichos desafíos, es fundamental contar con herramientas que permitan una gestión integral y escalable de la seguridad. Las soluciones tecnológicas actuales no solo mitigan riesgos, sino que también contribuyen a una mejor planificación de rutas y al análisis de datos clave para la toma de decisiones.

Además, las rutas de transporte son un blanco prioritario para los delincuentes, debido al alto valor de las mercancías en tránsito. Las tecnologías basadas en inteligencia artificial y análisis

predictivo, como las que ofrece Genetec, permiten anticiparse a posibles amenazas. “La combinación de videovigilancia, detección de intrusos y alertas automáticas genera una respuesta proactiva, minimizando los tiempos de reacción y garantizando la continuidad operativa”, indica Bello.

La integración de soluciones tecnológicas también facilita la gestión eficiente de flotas. El seguimiento en tiempo real, combinado con sistemas de control de acceso, permite identificar irregularidades en las rutas, optimizar los tiempos de carga y descarga, y garantizar que los procesos logísticos se desarrollen sin contratiempos. Además, la capacidad de generar reportes detallados sobre el desempeño de las operaciones contribuye a mejorar la toma de decisiones.

Aunque las rutas y vehículos representan un foco crítico, los almacenes y centros de distribución también se benefician de estas tecnologías. Sistemas de videovigilancia avanzada, control de accesos y detección de intrusos refuerzan la seguridad perimetral y garantizan la protección de las instalaciones. “La escalabilidad de estas soluciones permite adaptarse a las necesidades específicas de cada cliente, integrando múltiples capas de seguridad en una sola plataforma”, señala Bello. 📺